

Cdad de la Habana, 4 de Abril de 1995

DECLARACION DEL MOVIMIENTO CRISTIANO LIBERACION

El pasado 25 de Marzo celebramos el siglo del Manifiesto de Montecristi, donde se llamaba a la guerra necesaria por la independencia de Cuba.

Hoy el pueblo cubano quiere y necesita el espacio para poderse convocar, no a la guerra, sino a un gran Encuentro Nacional entre cubanos, por la reconciliación y para poder conformar su propio proyecto social.

Hace un año en esa fecha de 1994 el Movimiento Cristiano Liberación, lanzó el Proyecto Foro Cubano, que es un proyecto para iniciar el diálogo en Cuba y también el diálogo con Cuba por parte de los Estados Unidos de América dentro del respeto mutuo.

Los cubanos sufren y se angustian porque su clamor no es escuchado y las posiciones se endurecen sin considerar, que el diálogo dentro de Cuba y con Cuba es un derecho de nuestro pueblo, de nuestra generación.

Es hora de que el Gobierno cubano, el Gobierno norteamericano y los grupos independientes dentro y fuera de Cuba respondan positivamente a nuestro pueblo dando de su parte el paso de buena voluntad que permita iniciar este camino de solución.

*Oswaldo J. Payá Sardiñas*

Oswaldo J. Payá Sardiñas

Movimiento Cristiano Liberación.